
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

つい最近まで、２０度を超え「夏日」に近い日があったと 

思ったら、急に凍えるような寒さがやってきました。遠くに 

見える男体山もすっかり冬景色になりました。 

 今年も残すところあと１か月。学校では２学期の締めくくり 

として、学習のまとめや清掃・身の回りの片付けなどを重点的 

に行います。２０２５年を気持ちよく迎えられるよう、ご家庭でも、今年を振り返 

り、よい締めくくりができるといいですね。 

 

 

１１/１（金）栃木市の子ども山車まつりに 3、4 年生が参加 

してきました。社会科で学習した「山車」を目の前にすると、 

その迫力に驚きと感動を感じたようです。保護者の皆様や街の 

方などにも多数応援され、最後まで元気に山車を引くことがで 

きました。 

 自分たちのふるさと栃木の 

祭りに参加できたことは、大 

変貴重な体験だと思います。 

郷土を大切にする気持ちが 

育ってほしいと思います。 

 

 

１１/４（祝・月）に国府公民館で行われた「ふるさとまつり」に参加しました。

全校生の作品展示と５、６年生の有志による「国府北ソーラン」の披露。当日は、

天気も良く、たくさんの人で賑わっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「東陽中学区で、気持ちの良い挨拶を広げよう。」という 

思いから、東陽中の先輩方が、子どもたちの登校を元気な挨拶 

で迎えてくれました。 

 普段から国府北小の子どもたちは元気な挨拶ができています 

が、中学生の挨拶を聞いて圧倒されていました。さすが中学生 
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でした。これからもっともっと挨拶の輪が広がるといいですね。 

 

 

【１１/１９ １年生 親子でハロウィンの衣装作りと交流給食を行いました】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１１/１９ ６年生 東京方面 JAICA 地球広場・上野公園に行ってきました】 

 

                    

  
 
 
 
 
 
 
 
１１/２１（木）演劇鑑賞会を行いました。演劇と影絵劇を織り交ぜ、 

子どもたちがよく知っている「不思議の国のアリス」を演じてくれました。 
３人の役者さんがどちらも担当しているとは思えないほど、リズミカルな 
劇でした。途中で影絵の作り方を教えてもらい、子どもたちもじぶんで 
「フクロウ」や「鳩」などを作り、大喜びでした。本物を目の前で見られ 
る体験は、とても貴重です。  
 
             
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 陸上交歓会に続き、長きにわたり行われてきたこの大会です 
が、今年度の実施（１２/５）を最後に終了することになりま 
した。コースやチーム編成を変えながら行われてきたこの大会 
も、陸上交歓会同様、惜しまれる声もあるかと思います。 
今まで大変お世話になりました。 

「まごころ」発見！！（最後まで頑張った持久走大会） 
１１/１３（水）今年も子どもたちは、走りぬきました。持久走は、つらさ、苦  

しさを乗り越え、達成感が味わえる経験です。長く走ることが苦手な子たちも多
いので、持久走大会は、運動会よりドキドキしている子どもたちもいます。 
そんな中でも、当日は、友達や保護者の皆さんの多くの声援を受け（今年は、 

飛び入りで都賀幼稚園の子どもたちも校舎の北側で応援してくれていました。）、 
一人一人が目標をもって頑張りぬきました。 
思うような結果が出ずに悔しいと感じる子もいたと 

思いますが、最後までやり切ったことを自信にしてほ 
しいと思います。そして、心から応援することの心地 
よさ、応援される喜びを感じた子もいると思います。 
私たち大人も結果より経過をほめるよいチャンス 

となりました。子どもたちの頑張りに感謝です。  


